

SE PRIORIZAN RECINTOS SEGUROS Y QUE PERMITAN EL LIBRE ACCESO

En Coquimbo confirman Pampilla Navideña y en Ovalle feria en la alameda

ROBERTO RIVAS S. / Región de Coquimbo

Se acerca el mes de diciembre y con éste, las fiestas de fin de año.

En ese sentido, el desafío de este año es instalar ferias navideñas que reúnan ciertas características y que dejen satisfechos a vendedores, compradores y organizadores.

Entre las condiciones que han establecido los organizadores y miembros de las principales municipalidades de la Región de Coquimbo, destaca el hecho de que sean céntricas o de fácil acceso, seguras en la entrada y salida, prácticas para los visitantes, rentables para los comerciantes y emprendedores, que permitan un montaje y desmontaje sin complicaciones, y que -por sobre todo- no interrumpan el tránsito o corten vías, como se estilaba en años anteriores.

Es así como los municipios y sus oficinas encargadas estudian o siguen analizando las opciones que mejor se adaptan a lo que demandan el público y los comerciantes.

NAVIDAD EN LA PAMPILLA

Al respecto, desde la municipalidad de Coquimbo afirman que se obtuvo la fórmula para evitar el cierre de calles en época navideña, al proponer por cuarta vez, la feria navideña en el emblemático parque.

“En el tradicional recinto de La Pampilla, por cuarto año consecutivo se realizará la Pampilla Navideña 2024, en la cual se espera la participación de alrededor de 900 emprendedores, quienes postularon en la Oficina de Microemprendimiento Social y Oficios (OMES), la que está revisando los antecedentes, para entregar la próxima semana la nómina con los seleccionados”, indicaron desde la municipalidad local.

Si bien no hay una fecha establecida para el inicio y final de la feria, los organizadores señalaron que se trabaja en ese tipo de detalles para informar a los participantes de todo lo concerniente al evento.

“La Pampilla Navideña contará, al igual que el año pasado, con patio de comidas, áreas de juegos, show artístico y comercio. Se realizará en el mes de diciembre, aunque la fecha exacta está todavía en definición”, agregaron.

PEQUEÑAS Y VARIAS

En tanto, desde la capital regional advirtieron que todavía se están estu-



Las ferias navideñas se han transformado en una interesante alternativa para que los emprendedores de la región puedan dar a conocer sus productos a la ciudadanía ávida por comprar regalos para este próximo 25 de diciembre.

De cara a las festividades de fin de año, las municipalidades de la conurbación y de la capital limarina preparan los espacios apropiados para que los emprendedores y comerciantes puedan atraer al público disponiendo de recintos seguros y con comodidades.

“El municipio habilitará el lugar con estructuras de 3x3 metros, hechas de madera y malla rachel, además de iluminación en los pasillos y acceso a baños”

MUNICIPALIDAD DE OVALLE

diando algunas propuestas de cómo realizar, no una, sino varias ferias en diferentes sectores.

“Como municipio de La Serena estamos definiendo detalles (como fecha de inicio, valor del permiso, horarios y la forma en que se recogerán los requerimientos) para la instalación de ferias navideñas en los distintos territorios de la comuna”, señalaron.

Lo que sí aseguraron es que no se impedirá el tránsito de vehículos en ninguna de las propuestas.

“Por el momento, no está contemplado autorizar el cierre de calles, priorizando espacios que no alteren el tránsito vehicular. Todo lo relacionado al tema se canalizará a través de las delegaciones municipales de cada sector”, especificaron desde la casa consistorial.

CONCURRIDO

Por su parte, desde la municipalidad de Ovalle indicaron que repetirán la fórmula que les ha funcionado en temporadas anteriores.

Es así como el jefe del Departamento de Fomento Productivo de la capital limarina, José Luis Olivares, confirmó la realización de la Feria Navideña en el tradicional bandejón central de la alameda, frente a La Polar.

“Al igual que el año pasado, agrupaciones de comerciantes, en su mayoría provenientes de la feria de las pulgas, han solicitado este espacio. El municipio habilitará el lugar con estructuras de 3x3 metros, hechas de madera y malla rachel, además de iluminación en los

“La Pampilla Navideña contará, al igual que el año pasado, con patio de comidas, áreas de juegos, show artístico y comercio. Se realizará en el mes de diciembre, aunque la fecha exacta está todavía en definición”

MUNICIPALIDAD DE COQUIMBO

pasillos y acceso a baños”, explicó.

Añadió que la municipalidad revisará que los locatarios pertenezcan a las agrupaciones inscritas, evitando la participación de comerciantes establecidos o de quienes operan en ferias privadas.

“Cada locatario paga el permiso municipal correspondiente, y ellos mismos se encargan de proveer electricidad y seguridad nocturna para sus puestos”, destacó.

Si bien no hay fechas establecidas, la convocatoria ovallina está proyectada para lo que queda de este mes o los primeros días de diciembre y se extenderá hasta después de Navidad.